

Volljährigkeitsfeier der Gemeinde Triesen

Flug in die Volljährigkeit

Gute Flugbedingungen herrschten am vergangenen Samstag 4. Oktober für mehr als 40 junge Erwachsene im Rahmen der Volljährigkeitsfeier des Jahrgangs 1996. Das diesjährige Programm der Triesner Volljährigen, zusammengestellt und organisiert durch die Jugendkommission, führte die jungen Erwachsenen nach Rümlang zum Bodyflying und Klettern.

Im Airodium angekommen durfte sich die erste Gruppe gleich auf das Highlight des Tages vorbereiten und die ersten Instruktionen entgegennehmen, um dann zusammen mit einem Instruktor in den Windkanal zu steigen und abzuheben. Bodyflying verspricht dabei nicht nur jede Menge Spass sondern garantiert auch ein einmaliges Erlebnis. Doch auch die Zuschauer kamen auf ihre Kosten und wurden Zeugen bester Flugakrobatik und sensationeller Grimassen. Währendem die erste Gruppe in die Lüfte abhob, begab sich die zweite Gruppe an der Kletterwand in die Höhe, musste dabei allerdings um einiges mehr Kraft aufwenden.

Nach intensiven vier Stunden höchster Körperspannung ging die Fahrt zurück nach Triesen zum gemütlichen Ausklang des Tages. Im Restaurant Meierhof wurden die Volljährigen von Gemeinderat Max Burgmeier und seiner Kommission begrüsst. Vorsteher Günter Mahl gratulierte den Jungen Damen und Herren zur Volljährigkeit und forderte sie auf, als verantwortungsvolle Erwachsene ihre Zukunft selbstbewusst in die Hand zu nehmen.

Am späteren Abend stand der letzte offizielle Programmpunkt ganz im Zeichen der Zauberei. Albi der Zauberfuzzi bot eine beeindruckende magische Show und brachte mit seinem komischen Talent alle zum Lachen.

Um Mitternacht verabschiedeten sich die letzten Teilnehmenden mit Dank von den Organisatoren und dem Vorsteher. Die Jugendkommission darf auf einen gelungenen Anlass zurückblicken, der allen in guter Erinnerung bleiben wird.

Günter Mahl

Gemeindevorsteher Triesen